



## Entrevista

### Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Con la desaparición de Notimex por supuesto que la mañanera no basta y sobra; es un ataque a la vida institucional del país. Hoy es Notimex, ayer fue la Financiera Rural, antier el INE; antes de ello fue el Seguro Popular, las instancias infantiles, el aeropuerto de Texcoco, todo es una destrucción. Este gobierno lo que mejor hace, de campeonato mundial, es destruir instituciones. Justamente por eso decidimos frenar la reforma en materia de Tribunal Electoral y evitar que pudiera ponerse en duda, en cuestionamiento, al Tribunal. Todo lo que está haciendo el presidente de la República es destruir, no construir”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APnx316IXeIj%5FY&id=75F18D3264FEE48F%214083&cid=75F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>